
 
Der Vorsitzende, Abg. Steiner, wies darauf hin, dass dieses Thema auch im nichtöffentlichen 
Teil beraten werde, und zwar für den Bereich Finanzen und Vertragsrecht. 
 
Planungsdezernent Jaeger ergänzte, dass dieses Thema auch in der nächsten Sitzung des 
Finanzausschusses beraten werde.  
 
Anmerkung der Schriftführerin: 
Es wurde sich darauf verständigt, eine Abstimmung erst nach Beratung im nichtöffentlichen Teil 
durchzuführen. 
Aus Gründen der Übersichtlichkeit wird in der Niederschrift die ursprüngliche Reihenfolge der 
Tagesordnungspunkte beibehalten. 


